






 Al Sig. Sindaco  Dott. Cosimo Damiano Cannito  Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale Avv. Marcello Lanotte  p.c. Al Sig. Segretario Generale dott. Domenico Carlucci 
 

OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: ESITO 
PROCEDIMENTO PER IL RECLUTAMENTO TRAMITE SCORRIMENTO DI GRADUATORIE E 
RIMODULAZIONE GRADUATORIA AGENTI DI POLIZIA LOCALE DA ASSUMERE A TEMPO 
DETERMINATO. 

PREMESSO CHE In data 4 FEBBRAIO sono state pubblicate all’ALBO PRETORIO del Comune due determinazioni dirigenziali dell’AREA IV - ORGANIZZAZIONE, la n. 137 del 31/01/2025 e la n. 138 del 31/01/2025, relative una alla conclusione con esito negativo della procedura di scorrimento graduatorie di altri enti e l’altra relativa a rinunce e quindi a rimodulazione graduatoria agenti di polizia locale, da assumere a tempo determinato.  I sottoscritti consiglieri comunali  
CHIEDONO di conoscere quali procedure intende avviare nell’immediatezza l’amministrazione comunale relativamente al reclutamento di personale nel rispetto del PIAO vigente e considerata la situazione problematica, più volte evidenziata, dell’attuale organizzazione del personale. 
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 Al Sig. Sindaco  Dott. Cosimo Damiano Cannito  Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale Avv. Marcello Lanotte  p.c. Al Sig. Segretario Generale dott. Domenico Carlucci  
OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: 
TRASPORTO PUBBLICO URBANO. 

PREMESSO CHE in data 4 febbraio è stato diffuso dall’amministrazione comunale un comunicato dal titolo UN NUOVO BUS NELLA FLOTTA DEL TRASPORTO PUBBLICO  
CONSIDERATO che è sempre positivo prendere atto che il parco macchine della ditta affidataria del servizio sia rinnovato e soprattutto sia adeguato alle sempre più pressanti esigenze di maggior efficienza e confort degli utenti  
RITENUTO, comunque, di dover considerare oltre agli apprezzamenti per questo impegno teso all’ammodernamento del parco macchine, le problematiche sollevate dagli utenti attraverso i commenti sulla poca chiarezza delle informazioni sugli orari e le corse, l’inadeguatezza ed insufficienza delle corse in alcune zone strategiche della città, l’inevitabile lentezza del trasporto per le condizioni di traffico ecc. 
PRESO ATTO che il percorso di costruzione ed approvazione del PUMS (piano della mobilità sostenibile) che si occupa, nelle sue previsioni, principalmente delle necessità di mobilità delle persone si è, ad oggi, inspiegabilmente arenato i sottoscritti consiglieri comunali 

CHIEDONO di conoscere se l’amministrazione si è attivata relativamente ad una migliore e più efficace informazione sugli orari delle corse del servizio di trasporto pubblico urbano. di conoscere i motivi del mancato aggiornamento del percorso di costruzione ed approvazione del PUMS. 
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 Al Sig. Sindaco  Dott. Cosimo Damiano Cannito  Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale Avv. Marcello Lanotte  p.c. Al Sig. Segretario Generale dott. Domenico Carlucci  
OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: MUSEO 
CIVICO DI BARLETTA - PROBLEMATICHE. 

PREMESSO CHE  in data 4 FEBBRAIO dalle pagine di BarlettaViva, è stata diffusa la lettera di uno studente fuorisede che denunciava lo stato di “incuria” in cui versa il nostro museo civico. Ad aggravare tale segnalazione ci sono stati commenti che con foto scattate sempre nel museo civico ne testimoniano le condizioni di trascuratezza in cui versano le sale di una delle più importanti istituzioni per la conservazione, tutela e valorizzazione del patrimonio culturale fatto di “cimeli, opere d’arte e ricordi storici, consistenti in vasi antichi, tele, dipinti, 
frammenti marmorei ed altro, sparsi per le chiese, in luoghi pubblici e privati attestanti 
un nostro passato di cultura, di sapere, di civiltà, di floridezza” per citare Benedetto Paolillo quando scrive dei primi passi mossi agli inizi del novecento dalla commissione di vigilanza della Biblioteca che portarono alla costituzione del primo nucleo nelle sale presso il Teatro sede della Biblioteca e che lavorò ininterrottamente fino ai primi anni sessanta del novecento. 
RITENUTO di dover intervenire su questa questione, più volte sollevata e sollecitata all’Assessore Oronzo Cilli soprattutto all’indomani (20 aprile 2023) della presentazione del volume “Le collezioni del Museo Civico di Barletta – Arte, storia e percorsi di memoria tra Europa e Mezzogiorno d’Italia” a cura di Luisa Derosa, Francesco Picca e Victor Rivera Magos. Va ricordato, infatti, che nell’ambito del progetto “Storia della città 2019-2021” a cura dell’ Associazione del Centro Studi Normanno-Svevi si è sostanziato un lavoro di ricerca innovativo e multidisciplinare che ha coinvolto storici, storici dell’arte, archeologi, archivisti, giovani laureati e studenti delle discipline umanistiche che, fortemente sostenuto dall’amministrazione comunale, faceva presagire un attenzione particolare al Museo Civico, alle sue collezioni e agli  spazi che lo ospitano. 



PRESO ATTO che sono passati 15 anni dall’inaugurazione (aprile 2010) dell’attuale allestimento delle collezioni del Museo Civico nelle sale al primo piano del Castello e che le stesse necessitano di lavori e magari anche di un nuovo progetto espositivo. 
CONSIDERATO che il Parlamento italiano a settembre 2020 ha ratificato la Convenzione quadro del Consiglio d’Europa sul valore del patrimonio culturale per la società, meglio conosciuta come la CONVENZIONE DI FARO, che rimarca il valore e il potenziale del patrimonio culturale come risorsa per lo sviluppo durevole e per la qualità della vita e individua il “diritto al patrimonio culturale”, riconoscendo la responsabilità individuale e collettiva nei confronti del patrimonio culturale e sottolineando l'importanza della sua conservazione ed il suo ruolo nella costruzione di una società pacifica e democratica. i sottoscritti consiglieri comunali  

CHIEDONO di conoscere il programma degli interventi che l’amministrazione intende sostenere per migliorare il decoro delle sale espositive presso il primo piano del Castello, sede del Museo Civico; di conoscere nel dettaglio gli interventi di pulizia previsti nel disciplinare Barsa relativo agli spazi espositivi del Museo Civico; di conoscere, se disponibile, il programma di valorizzazione del recente lavoro di studio e di ricerca delle collezioni del Museo Civico. 
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 Al Sig. Sindaco  Dott. Cosimo Damiano Cannito  Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale Avv. Marcello Lanotte  p.c. Al Sig. Segretario Generale dott. Domenico Carlucci  
OGGETTO: Domanda di attualità art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale: 
ABBATTIMENTO 20 OLMI IN VIA VITRANI. 

PREMESSO CHE  in data 15 febbraio dalle pagine social del Comune di Barletta si informavano i cittadini che da martedì 18 febbraio si sarebbe proceduto all’ abbattimento di venti olmi ammalorati in via Vitrani; queste operazioni hanno avuto inizio regolarmente e, come si apprende sempre dal comunicato dell’amministrazione comunale, a seguito di abbattimento seguirà la piantumazione di “esemplari di LIGUSTRUM JAPONICUM variegata che saranno piantumati non appena i vivai incaricati provvederanno alla fornitura”; 
CONSIDERATO che ne è seguito un interessante dibattito di esperti che di fronte a tali scelte hanno contestato:  

 la funzione eco sistemica di questi alberi non è minimamente paragonabile a 
quella degli olmi; 

 i ligustri non offrono la stessa ombra e lo stesso ossigeno, non sottraggono 
inquinanti come un olmo e non offrono lo stesso riparo all’avifauna anche Legambiente di Barletta ha partecipato con un lungo comunicato che oltre che stigmatizzare lo stato preoccupante in cui versa il patrimonio arboreo di Barletta si chiede: “possibile mai che per un piano di abbattimento su via Vitrani di cui si parla da tempo 

non si abbiano già a disposizione gli alberi in sostituzione?” 

PRESO ATTO dell’attività della commissione (N.93 del 21/09/2023; N.14 del 13/03/2024; N.48 del 8/07/2024); i sottoscritti consiglieri comunali 
CHIEDONO di conoscere i motivi che hanno portato alla decisione della piantumazione di esemplari di Ligustrum Japonicum e non di altre specie arboree 



quali sono i vivai incaricati per la suddetta fornitura quali sono i motivi della non disponibilità immediata degli esemplari da piantumare in sostituzione dei 20 olmi abbattuti 
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